

Herzlich willkommen auf der Wanderfreaks-Seite von



Es gibt spannende Neuigkeiten:

Die August 2013 gegründete Wandergruppe «**Wanderfreaks Schweiz**» ist auf über 2400 MitgliederInnen gewachsen. Eine Spezialität dieser nicht-kommerziellen Vereinigung sind Rückblicke (Blogs), die sämtliche notwendigen Informationen für ein Nachwandern sowie optische Impressionen enthalten.

So auch den Blog Ihres angeklickten Events:

Das Wander-Highlight im Jura: Creux du Van

[LINK zur Wander-Dokumentation](#)

Ebenfalls neu ist die «Wanderfreaks Frontseite:

Auf dieser sind nicht nur über 250 Wanderberichte verlinkt, sondern auch Hinweise auf bevorstehende Outdoor-Events. Top-Wanderungen aus 5 Wander-Kategorien sind separat aufgeführt; auch ein Youtube-Film vermittelt einen Eindruck, wie locker es auf unseren Wanderungen zu und her geht:



[LINK zur Wanderfreaks Frontseite](#)

Wer auf Facebook präsent ist, kann und darf jederzeit Wanderfreaks-Mitglied werden:

[LINK zur Wanderfreaks Facebook-Seite](#)